とテレビをつけると、

称)だそうです

慧はカー

「百万人のキャンドルナイト」

- これってお精進の心じゃない? -

毎日暑いですね。地球はどうなるんでしょうか...? 昨年もご紹介した電気を消してローソクで過ごすイベン ト「百万人のキャンドルナイト」。今年もわが家は少し だけ参加しました。

去年はローソクの灯りで皆で絵本を読みましたが、今 年はお風呂。電気を消してアロマキャンドル(ハーブな ど自然の良い香りのするローソク)の光でゆっくりとお 風呂に入りました。さらにキャンドルの明かりでディ ナー。テレビの音もなく、暗闇の中にゆったり流れる時間を過ごしました。子どもたちは、いつもと違うお風呂 とご飯に「今度はいつやるの?」と大はしゃぎでした。



(呼びかけ文より抜粋)

夏至の日の夜、8時から10時の2時間、 みんなでいっせいに電気をけしましょう。 プラグを抜くことは新たな世界の窓をひらくことで す。それは人間の自由と多様性を思いおこすことであ り、文明のもっと大きな可能性を発見するプロセスで あると私たちは考えます。

-人ひとりがそれぞれの考えを胸に、

ただ2時間、でんきを消すことで、ゆるやかにつな がって「くらやみのウェーブ」を地球上にひろげてい (http://www.candle-night.org/) きませんか。

いのですが、お友達の影響なほとんど野球番組を見な 伊藤家の食卓」を見よう 先日、長男が大好きな プファン 。わが家 味を持 の巻 自 ました。 プロ野 始めた長男はご機嫌に自分 送していました。喜んで見 お母さんはジャイアンツ かが 好きなんだよ。お父さん ファンでしょう! 知っている事を話し 足が 50 (球の巨 プファン…。 速いってご 僕は緒方選手が 人対広島を放 あー 僕は

私と長男は呆然と顔を見合

··☆★&|T\$0+**※**♪???···

ボクはB型が好き

_!

ち始めた長男の

慧。

最近プロ

野

球に興

始

へいすぎて

猛

反省

万歳 わせた後、 · O型…B型。 しまいました。 オガタ…オー ばんざー 吹き出して大笑 İ -ガタ…

その じっと聞いていた二男の学 時 私と長男の会話 変を

「ごめん」 まいました。 顔はまだ笑っていたみた 」と謝ったも まね。 笑い \mathcal{O} す ó ぎた 私

V) ませんでした。 うと一生懸命だったんだよ 後から、後から な母でした。 しばらくゆるしてくれ ごめんね。 会話に入ろ 反省-き

ついてすっかり落ち込んで 大笑いされた二 一男は、 傷

橋橋等た地 本本の三震節重修津に 子人理田よ 故 人





井国浜平宮金内橋古法 上分中本原延本詰塚座 カ信篤和浩國廣サマ案 ズ子美世美子子トツ内 アア用

樋板山山藤前木小長は 口野崎崎川野村田沖が 静鈴敏登悦鈴綾原和き 枝江子美子江美倖子

敬

称

略

圧ビ パ測ン ナ定ゴ ピ器賞 トののや購若 ま入院も代賞 と金 ПП

材三

料津

田 佐支

污坊 木降

伝誕

会

お

斎



職 寺 報 隕 ナ用 \wedge ピ洗 寄 ツ濯池西塔付 ト機田田岡 も まもと 浩久尉 司雄令



橋本節子 橋本重人 調子 標本重人 子, 間カーテン 故